

息長っ子



息長小学校だより



令和6年10月25日

第7号

文責 川崎

<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>



令和6年度息長小学校運動会



一生懸命な姿は 輝いて見えました。

運動会スローガン『150年の歴史にきざめ 優勝目指して一致団結！』を掲げ、清々しい天候の中、令和6年度息長小学校運動会を行うことができました。保護者、地域の皆様、学校運営協議会、後援会・同窓会役員の皆さまには早朝よりご来場くださり、子どもたちに温かいご声援を送っていただきました。また、PTA役員様、双葉中学校ボランティアの皆さんには、当日の運営や後片づけにご協力いただきました。多くの方のお力添えのおかげで無事に大盛況に終えることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

運動会に向けての取組がはじまった頃は、まだまだ残暑が厳しく、場所や時間を制限するなど熱中症対策を行いながらの活動になりました。そんな中でも競技や演技の練習をしたり、各色で作戦を練ったり、応援の相談をしたりと、子どもたちの頑張る姿が見られました。また運動場のコンディションを整えるための「10本プロジェクト」(隙間時間に草取りをする活動)にも積極的に参加しました。一人ひとりが仲間と協力し合って、運動会本番に向けて、一生懸命に取り組みました。

そして運動会本番の日、子どもたちは最後まで自分のもてる力を精一杯出し切って、競技や演技をすることができました。「運動会でも『自分のかっこよいところ』『友だちのかっこよいところ』をたくさん見つけよう」という呼びかけに、しっかりと答えてくれました。走る手が苦手、ダンスははずかしいなあ、運動は好きじゃない…等と感じていた子も、その時にできることを一生懸命にやっていると感じました。最高のパフォーマンスができた子も、描いていたような結果が得られず悔しさに涙した子もいました。結果に明暗はつきものです。しかし、どのような結果であれ、当日までの取組も含め一生懸命な147名の姿はとても輝いて見えましたし、そんな子どもたちのことを誇りに思えてなりませんでした。息長小学校の子どもたち全員



で創りあげた素晴らしい運動会だったと思います。

新年度が始まってから、早半年余り、一年の折り返し地点も過ぎました。一生懸命取り組んだ運動会での経験を活かし、これからは学級の中で自信をもって発揮できるようにしていきたいと思います。